

**NAMA INOVASI DAN TIM PENGELOLA INOVASI KECAMATAN BASA AMPEK BALAI
TAPAN**

A. Nama Inovasi Perangkat Daerah Tahun 2023

No.	Judul Inovasi	Tahun Inovasi	Rancang Bangun Inovasi Daerah dan Pokok Perubahan Yang Dilakukan
1.	Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji)	2023	<p>Inovasi Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji) merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh pemerintahan kecamatan bersama pemerintahan Nagari pada hari Jum'at di minggu keempat setiap bulannya. Jadwal pelaksanaan kegiatan pernagari telah ditentukan oleh Kecamatan sehingga pemerintahan Nagari akan mempersiapkan seluruh rangkaian acara pada kegiatan tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan dimesjid yang ditentukan oleh Nagari pelaksana dengan mendatangkan Ustad/Ustadzah untuk pemberi tausiah/pengajian. Pengumpulan infak dilakukan saat kegiatan berlangsung dan akan diserahkan kepada Mesjid tempat pelaksanaan kegiatan tersebut. Pembacaan do'a bersama yang dipimpin oleh ustad /ustadzah sebagai penutup rangkaian acara Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji).</p> <p>Jenis kegiatan Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji) adalah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengaji. • Tausiah dari ustad/Ustadzah; • Pengumpulan Infak ; • Berdo'a bersama. <p>Peserta Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji) adalah :</p>

			<ul style="list-style-type: none"> • ASN dan NON ASN lingkup Kecamatan Basa Ampek Balai Tapan. • Wali Nagari dan Perangkat Nagari se Kecamatan Basa Ampek Balai Tapan. • Masyarakat sekitar tempat pelaksanaan kegiatan. <p>Tujuan pelaksanaan Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji) adalah : Menanamkan nilai-nilai keagamaan kepada seluruh ASN dan Non ASN di lingkup pemerintahan Kecamatan dan Pemerintahan Nagari.</p> <p>Kegiatan Geber Jumanji (Gerakan Bersama Jum'at Mengaji) merupakan kegiatan untuk lebih menanamkan nilai keagamaan kepada ASN dan Non ASN di lingkup pemerintahan kecamatan dan pemerintahan Nagari serta menambah pengetahuan tentang keagamaan dan menjalin hubungan silaturahmi.</p>
--	--	--	--

B. Nama Tim Pengelola Inovasi Perangkat Daerah

No.	Nama/NIP	Pangkat/Gol	Kedudukan Dalam TIM	No. HP/WA
1.	ZAINAL ABIDIN, S.Pd	Pembina (IV.a)	Koordinator Pengelola Inovasi	081374622270
2.	LENI FIRDAWATI, S.Pt	Penata (III/c)	Operator Inovasi	082382363939

CAMAT BASA AMPEK BALAI TAPAN



LEGIANDRU, S.STP
NIP. 19921230 201406 1 001